

On lui a demandé s'il voulait un prêtre. Il a répondu : Ce n'est pas à moi à venir les trouver, c'est à eux à venir me voir.

Nous ne doutons pas que le désir indirectement exprimé par le condamné, de recevoir les secours de la religion, soit bientôt gratifié.  
(*L'Union Nationale.*)

Deux Sœurs sont allées faire visite à ce grand criminel, mercredi après-midi. Il a été très-sensible à leurs paroles. Il a fait demander le prêtre par ces bonnes Sœurs, et M. l'aumônier de la prison s'est empressé d'aller le voir le même soir. Barreau est maintenant plus calme et réfléchi.

Nous regrettons de voir que des personnes se font l'écho de tout ce que l'on peut inventer sur Barreau.—(*Minerve.*)